

# FHNW-Absolvent erhielt Award für kreative These

**Entrepreneur Award** Bruno Essig (Aarau), Absolvent der Hochschule für Wirtschaft FHNW und Projektverantwortlicher bei der Entwicklungsorganisation Horyzon in Olten, ist der erste Gewinner des Entrepreneur Award. Er erhielt den von allen acht Deutschschweizer Fachhochschulen erstmals ausgeschriebenen Award für seine Bachelor Thesis «Social Entrepreneurship Scene Switzerland».

Die Auszeichnung wurde erstmals vom business4you Entrepreneur Club in Riedholz verliehen. Bruno Essig konnte den Preis von 3000 Franken, eine Einladung an das Swiss Economic Forum 2012 und eine einjährige Mitgliedschaft im Entrepreneur Club, überreicht durch alt Bundesrat Samuel Schmid und Renato Stalder, CEO Soreco AG, entgegennehmen.

## Junge Social Entrepreneur-Szene

Die durch Prof. Werner Fischer betreute Bachelorarbeit von Bruno Essig zeigt eine umfassende Bestandsaufnahme der noch jungen, aber sehr zukunftssträchtigen Social Entrepreneur-Szene Schweiz. Diese Unternehmer suchen neue, kreative Lösungen für soziale oder gesellschaftliche Probleme und bauen darauf ihre Geschäftsmodelle auf. Die Arbeit ist besonders gelungen im Bereich der wissenschaftlichen Recherche aus Publikationen, Vergleichen von Social Entrepreneurship-Konzepten und Illustrationsbeispielen aus der ganzen Welt. Essig macht auch wertvolle Vorschläge für die Integration des Themas in das Bildungsangebot der Fachhochschule.

Bruno Essig schloss seinen Bachelor of Science in International Management im Sommer 2010 an der Hochschule für Wirtschaft FHNW ab. Der Aarauer arbeitet als Projektverantwortlicher für Palästina bei Horyzon, der Schweizer Entwicklungsorganisa-



Alt Bundesrat Samuel Schmid überreichte dem Absolventen der Oltnen Hochschule für Wirtschaft, Bruno Essig, den Entrepreneur Award 2011. zvg

tion für Jugendliche in Olten. Zudem ist er für die Finanzen und das Controlling der Stiftung verantwortlich.

«Social Entrepreneurship hat grosses Entwicklungspotenzial in der Schweiz. Die vielen positiven Rückmeldungen bestätigen das und sind Motivation, mich auch weiterhin mit diesem Sektor auseinanderzusetzen», ist Essig überzeugt.

## Illustre Jury

Der Entrepreneur Award wurde 2010 ins Leben gerufen und 2011 erstmals vergeben. Die Auszeichnung richtet sich an Fachhochschulabsolventen der Deutschschweiz. Die Verleihung findet einmal jährlich statt. Die Fachhochschulen Schweiz haben die Möglichkeit, ihre besten Bachelor-

Master- oder Emba-Thesis für den Entrepreneur Award einzureichen, wobei der Schwerpunkt der Arbeit im Bereich Leadership und/oder Entrepreneurship liegen muss.

Die Jury setzt sich aus dem Beirat des Entrepreneur Clubs, dem Direktor der PHW Bern sowie der Entrepreneur Club-Initiantin Andrea B. Roch zusammen. Jurypräsident ist Professor Peter K. Link, Direktor PHW Bern, die weiteren Mitglieder sind alt Bundesrat Samuel Schmid, Professor Kurt Schori, Managing Director Swiss Invest Group, Thorid Klantschitsch, Leiterin Direktion Bell Schweiz, Renato Stalder, CEO und VR-Präsident Soreco AG, die Extremsportlerin Evelyne Binsack sowie Andrea B. Roch, Geschäftsführerin business4you AG. (MGT)